

くらしに希望がもてる市政へ全力

政府への意見書提案、市長に申し入れ書提出

消費税10%増税の中止を求める

日本共産党市議団が提出した意見書では、勤労者の実質賃金が年10万円も低下し、家計消費では一世帯当たり年間25万円落ち込んでいる現実を示し、政府自身も景気の悪化を認めているもとの、消費税の増税を断行するのは重大な誤りであり、中止するよう求めるものでした。しかし、「消費税増税は必要だ」「会派内で意見が一致しない」などと、他の全会派が反対したため不採択となりました。

第2回定例会(6月10日～6月25日)が開かれました。日本共産党市議団は、市民要望を基に議案質疑や一般質問を行ない、市民の福祉・くらし向上に奮闘しました。

意見書名/会派名	共産党	自民党	衆参	公明党
消費税率10%への増税を中止するよう求める意見書	○	×	×	×
国民健康保険の国庫負担の増額を求める意見書	○	×	×	×
日米地位協定の見直しを求める意見書	○	×	○	×
生活保護基準の引き下げ中止を求める意見書	○	×	×	×

党市議団が提出した意見書案は市民からの要請を受けたものでした。賛同を得られず、すべて不採択となりましたが、引き続き要望を続けます。

年金への不安をなくし老後の安心を

夫婦世帯で「2000万円の貯蓄必要」をきびしく批判

年金問題をめぐる安倍政権の対応に、市民の中に大きな怒りと不安が広がっています。「スーパーの安売りで食材を買って、それを3食分に分けて食べている」と市民から声が寄せられました。

党市議団は、年金を削減するしくみの「マクロ経済スライド」の廃止や最低保障年金の実現、年金の毎月支給など年金制度の抜本的改善について、市民が安心してくらしを営めるよう千葉市としても政府に強く要望するよう求めました。



申し入れする党市議団

千葉市上空にも陸上自衛隊オスプレイ飛行の可能性

木更津への「暫定配備」撤回を国に求めて！

防衛省が木更津市駐屯地にオスプレイ17機を「暫定配備する」としたことで、千葉市に要請を行いました。

羽田空港に着陸する旅客機の騒音に悩まされており、その上さらにオスプレイの爆音と事故の危険にさらされるようなことは容認できません。



申し入れする党市議団と党中部地区委員会



オスプレイ(米軍普天間基地)

「武器見本市」は千葉市では行わせない—市民とともに行動

幕張メッセを会場に6月17日から19日まで3日間、「MAST Asia 2019」(武器見本市)が開催されました。

11月にも大規模な「武器見本市」が開催予定です。この日本で、罪もない人々を傷つけ命を奪う武器の売買など許されません。中止を強く求めます。



日本共産党千葉市議団
ちば市議会だより

2019年
7・8月号
No.169

〒260-8722 千葉市中央区千葉港1-1
TEL(245)5484 FAX(245)5585
メールアドレス chibasigidan@nifty.com
ホームページ 「日本共産党千葉市議団」で検索

ご意見・ご要望を
お寄せ下さい

お読み下さい
しんぶん 赤旗
日刊3,497円/日曜版930円